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第１３回定例岡山県教育委員会議事録 

 

１ 日   時  令和５年１１月２日（木） 

         開会１４時３０分  閉会１４時５６分 

 

２ 場   所  教育委員室 

 

３ 出 席 者   教育長            鍵本 芳明 

委員（教育長職務代理者）  田野 美佐 

委員             松田 欣也 

委員             上地 玲子 

委員             服部 俊也 

 

 

教育次長           田中 秀和 

学校教育推進監        中村 正芳 

教育政策課       課長 小林 伸明 

           副課長 中江 岳 

          総括主幹 石﨑 貴史 

教職員課        課長 鈴鹿 貴久 

 

４ 傍聴の状況   ０名 

 

５ 附議事項 

（１） 教育委員会事務の点検・評価について 

（２） 公立学校教職員の懲戒処分について 

 

６ その他 
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７ 議事の大要 

 

開会 

 

非公開案件の採決 

（教育長） 

本件議題に入る前に、議題の公開の可否について決定したい。附議事項（２）は人事

案件であるため、教育委員会会議規則第１２条に基づき、非公開とするよう発議する。 

委員から議題を非公開とする発議はないか。 

 （委員全員） 

  （特になし） 

 （教育長） 

  この発議は、討論を行わずにその可否を決定することとなっているので、直ちに採決に

入る。附議事項（２）は非公開とすることに賛成の委員は挙手願う。 

 （委員全員） 

  挙 手 

 （教育長） 

  全会一致により本案件は非公開とすることに決した。 

 

 附議事項（１）教育委員会事務の点検・評価について 

 ○教育政策課長より一括説明 

 （委員） 

  Ｐ２８上段の目標数値は来年度も今年度の数値を参考値として記載するのか。 

 （教育政策課長） 

  表の実線部分は、教育振興基本計画の目標数値になっており、計画の目標を変えるのか

という議論もあるため、対応は今後検討する。 

 （教育長） 

  全国学力・学習状況調査の調査項目を使用しており、同じ方向性ではあるが、聞き方に

よって数値が大幅に変わる。 

 （委員） 

  他県はどのような書き方なのか。同じように悩んでいるのではないか。 

 （教育政策課長） 

  他県の状況は把握していないが、同様の指標を使用していれば岡山県と同じ状況で困

っていると思う。 

 （教育長） 

 日本財団が数年前に行った国際調査で日本は「将来の夢を持っているか。」などの数値
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が非常に低い。欧米や発展途上国は高い。これまでの知識を詰め込むような教育で、Ｐ

ＢＬのような課題解決型の教育をしてこなかったためだ。 

（教育長） 

  採決に入る。議第１２号について、原案に賛成の委員は挙手を願う。 

 （委員全員） 

  挙 手 

 （教育長） 

  全会一致により、議第１２号は原案のとおり決した。 

 

以下、非公開のため省略 

 

  

 

 

 

閉会 


